

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 9. April 2018

## An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text  
zu veröffentlichen:

### **Neuer Kurs „Musikgarten“ in der städt. Musikschule**

Für den gerade begonnenen Kurs „Musikgarten“ hat die städtische Musikschule noch Plätze frei. Jeweils montags bis zum 9. Juli in der Zeit von 10.15 bis 11 Uhr beginnt wieder eine neue Unterrichtsreihe mit 13 Einheiten. Die Kursgebühr beträgt 78 Euro für Kinder mit einer Begleitperson. Geleitet wird der Kurs von der lizenzierten Musikgartenpädagogin Polina Yarosh.

Der „Musikgarten“ ist ein musikpädagogisches Konzept, das Kinder ab dem Kleinkindalter und deren Eltern zum gemeinsamen Musizieren anregt. Mit einfachen Instrumenten wie Klanghölzer, Glöckchen, Rasseln oder Trommeln können die Kinder selbst aktiv werden.

Eine ausgewogene Mischung aus Singen, Sprechen, Bewegung und Instrumentalunterricht sorgt für Abwechslung in den Musikgartenstunden der Musikschule, die speziell für Kleinkinder von 18 Monaten bis 3 Jahren konzipiert wurden. Das gemeinsame Musizieren fördert das logische Denken, das räumliche Vorstellungsvermögen sowie die soziale Kompetenz und die Teamfähigkeit der Kinder.

Anmeldungen sind online unter [www.musikschule-duelmen-haltern.de](http://www.musikschule-duelmen-haltern.de) oder in der Geschäftsstelle der Städt. Musikschule in Haltern am See, Schmeddingstraße 2, zu den Öffnungszeiten möglich.